

7月22日～8月1日

海外体験研修 in オーストラリア



今年7月、清瀬高校初の海外体験研修が行われました。1年生13名、2年生8名、計21名が参加し、8泊11日、オーストラリアのウロングンでホームステイをしながら地元の高校に通いました。

研修中、清瀬高校の生徒は積極的に現地の方々と交流していました。特に同世代と関わっている時の表情はとても豊かで、生き生きとしていました。また、迎えてくださった先生、生徒、ホストファミリーも皆フレンドリーで面倒見がよく、安心して楽しく過ごせるよう気遣ってくださいました。ここで得た経験や出会いを大切にし生涯の財産にしていくて欲しいと思います。

最後に、この研修に関わってくださった全ての方々に、感謝を申しあげます。ありがとうございました！



6月21日、22日と宿泊防災訓練を実施しました。

生徒たちは起震車体験、D級ポンプ消火訓練、ロープ結び、AED操作、心臓マッサージなどの体験と東京に大震災が来た場合を想定したDVD鑑賞をしました。そして、教室に毛布を敷き、一泊。食事は避難食のみ。空腹に耐え、寝床が不快な一夜を過ごしました。いずれも「災害を自分事にする」体験です。生徒たちは、不自由ななかに自分事にする学びを発見できました様子でした。ご協力ありがとうございました。

第一学年主任 鞠子智秋



1年生 宿泊防災訓練

6月21日・22日